

Etwas später als in den Vorjahren und an einem anderen Austragungsort stehen an diesem Wochenende die Mehrkampf-Pfalzmeisterschaften 2024 auf dem Programm. Im Stadion des Schulzentrums Süd in Kaiserslautern werden am Sonntag zudem die Titelträger auf den Langstrecken bei der Jugend ermittelt.

Nachdem diese Meisterschaften in den Vorjahren in Neustadt angesiedelt waren, musste wegen der (mittlerweile abgeschlossenen) Sanierung des dortigen Stadions die Verlegung die Westpfalz erfolgen. Gemeldet sind rund 170 Teilnehmer aus 27 pfälzischen Vereinen sowie aus dem Saarland. Mit 18 Teilnehmer*innen stellt die TSG Haßloch dabei das größte Kontingent vor dem ABC Ludwigshafen (14) und der TG Frankenthal (13). Mit Aron Tepel, Drittplatzierter im M14-Neunkampf, und Philip Kreusch (M15, beide ASV Landau) gehen auch zwei erfolgreiche DM-Teilnehmer an den Start. Dazu gibt es in vielen Klassen die Revanche für die in Haßloch durchgeführten Meisterschaften im Blockmehrkampf.

Die Mehrkämpfe ab den Klassen M16 und W14 beginnen am Samstag, 14. September, um 11 Uhr. Sie werden am Sonntag um 10 Uhr fortgeführt, wenn auch die jüngsten Klassen ab M/W 12 mit ihren Dreikämpfen in das Geschehen eingreifen. Um 10.30 Uhr erfolgt am 15. September zudem der Startschuss zum 3000 m-Rennen der M14/15, für den ebenso wie den 2000 m-Lauf der W14/15 ab 11 Uhr zehn Starter*innen gemeldet sind. Zuvor gehen ab 10.45 Uhr die 3000 m-Läufer der U20/U18) auf die Bahn. Die Rennen über 2000 Meter der W14 (11.15 Uhr) und M14 (11.30 Uhr) schließend die Jugend-Langstreckenmeisterschaften ab. Der abschließende 1500 m-Lauf des Zehnkampfes ist laut Zeitplan um 15.15 Uhr vorgesehen.